

第 15 回議会報告会(オンライン) 視聴アンケート結果

設問① 今回の議会報告会開催について、どのようなきっかけでお知りになりましたか?
(複数回答可)

知人や友人など個人的な関係を通じて 1
市議会だより 1
市議会議員から直接案内があった 4

設問② オンライン配信について
[声は聞き取れましたか?]

はい 4
まあまあ 1

[資料映像は見やすかったですか?]

はい 3
まあまあ 2

設問②で「まあまあ」や「いいえ」を選ばれた方は、どのような不具合がありましたか?

回答なし

設問③ 報告会の内容についてお聞きします。

a. プログラムの進行はいかがでしたか?

適切だった 3
まあまあ 2

aで「まあまあ」や「改善が望まれる」を選ばれた方は、具体的にお書きください。

回答なし

b. プログラムの時間配分はいかがでしたか?

適切だった 2
まあまあ 2
改善が望まれる 1

bで「まあまあ」や「改善が望まれる」を選ばれた方は、具体的にお書きください。

- 気軽に見るにはこのくらいの長さが限界かもしれないが、簡単すぎる感もある。

c. 各委員会からの説明はいかがでしたか？

よく理解できた 2
まあまあ 1
改善が望まれる 2

cで「まあまあ」や「改善が望まれる」を選ばれた方は、具体的にお書きください。

- 文章だけで総花的な表現が多く、具体的イメージがわからないことが多かった。もっと写真やイメージ図などを多くしてパッと見てわかりやすくしたらいいと思う。
- 「意見が出た」という報告があったが、その意見が活かされることになったのかわからなかった。

★以下の設問は、おさしつかえのない範囲でお答えください(任意)

a. お住まいはどちらですか？

調布市 4
市外 1

調布市の方はどちらの町にお住まいですか？

富士見町 1
西つつじヶ丘 1

b. あなたの年齢は?(年代)

60代 2

c. これまでに議会報告会に参加したことやオンライン配信をご覧になったことはありますか？

初めて 1
2~4回 3
5回以上 1

その他、今回の議会報告会についてのご感想やご意見など、ご自由にお書きください。

- 議会報告会は、議員と意見交換できるという側面に期待しているので一方通行だとあまり意味がない。
- オンライン視聴は初めてでしたが資料が簡潔でわかりやすかったです。
- 総務委員会のみ視聴しました。デジタル化については、専門用語で意味が分からない言葉がありました。言葉の説明がほしかったです。
- 文書管理については、特に、市民の個人情報漏洩が大きな問題となりました。ここに具体的にどのように委員会で迫ったのか。問題解決や今後の取り組みへの委員会からの具体的な意見など聞きたかったです。
- 公共施設について多くの意見が出たのは、直接利用者に大きく影響する問題のため、市民代表の議員の方々から市民に寄り添って考えていただけたからだと思います。公共施設は、建物だけの問題ではありません。資金的なことも大事ですが、実際に使う市民が本当に求めている内容であるかが価値ある公共となるかの要です。コロナで状況が変わってきている昨今だからこそ、議員の方々が、党派にこだわらず、本気で今後 100 年の調布市政に耐えうる、そして市民のより豊かで安心安全な暮らしにつながる施設となるため、しっかりチェック機能を果たしていただきたいと思います。今利用している方々の暮らしを、今より向上させても、落とすことがないよう議員の方々自身にも当事者や市民の本音の声を聞いていただき、行政へ生かしていただきたい。今までよくある建物は立派でも、利用者のいない施設になることのないよう、今後も総合福祉センターほか継続してさらなる議論を期待しております。よろしくお願いいたします。